
    

  
COMUNE DI PALERMO  

IV CIRCOSCRIZIONE  

Verbale della seduta del 17/06/2019  

L’anno duemiladiciannove, il giorno diciassette del mese di giugno, in Palermo, nella Sala 

Consiliare della sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è riunito il 

Consiglio Circoscrizionale, convocato dal Presidente con avviso, n. di prot. 769855 del 11/06/2019, 

ai sensi delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli 

argomenti iscritti all’O.d.G. Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. Partecipa in qualità di 

Segretario l’Esperto Amministrativo Rosalba D’Antoni, coadiuvata, nella funzione di 

verbalizzante dal Signor Mario Sapienza, Istruttore Amministrativo dell’U.O. 3 Organi 

Istituzionali.  

Alle ore 09:53 il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello, al termine del 

quale sono assenti i Conss. Buccola, Ruggiero e Schiera.  

Il Presidente, dopo aver verificato la presenza del numero legale, dichiarata aperta la seduta e 

nominato scrutatori i Conss. Di Vincenti, Lupo e Dentici con l’approvazione del Consiglio,  Il 

Presidente - prega il Segretario di dare lettura del verbale di seduta del 14/06/2019.   

Il Segretario - legge il documento.   

Nel corso della lettura del verbale entrano alle ore 09:55 entra il Cons. Ruggiero, alle ore 

09:58 esce il Cons. Sinopoli.  

Il Presidente – pone in discussione la mozione al punto 4/f dell’o.d.g., avente per oggetto: 

“Monitoraggio, estirpazione e impianto alberi quartiere Villa Tasca”, firmata dal Cons.  

Tuzzolino.  

Il Segretario - legge il testo della mozione.  

Il Cons. Tuzzolino – illustra la mozione riferendo che da qualche anno nel Quartiere Villa 

Tasca si sono verificati i crolli di alcuni alberi, impiantati diverse decine di anni fa. Tenuto conto che 

l’area nella quale è sorto l’attuale quartiere era anticamente una tenuta di proprietà del Conte Tasca e 

che perciò conserva, ancor oggi, tante aree verdi, il Consigliere ritiene necessario monitorare tutti gli 

alberi per verificare quali siano malati o presentino già dei tronchi vuoti, per procedere alla loro 

estirpazione ed all’impianto di nuovi. Ciò al fine di evitare danni alla salute pubblica  

Il Cons. Buonpasso – concorda con il collega Tuzzolino e contemporaneamente lamenta, lo 

scarso impegno dimostrato dall’Ufficio del Verde che non ha dato la giusta attenzione al problema, 

monitorando in via preventiva lo stato degli alberi ed intervenendo, dove necessario per evitare 

pericoli ai Cittadini.  

Il Cons. Ruggiero – ricorda essersi opposto in passato a queste iniziative, poichè 

l’Amministrazione Comunale era contraria alla dismissione degli alberi. Oggi alla luce del nuovo 

orientamento della stessa, che ha scelto di estirpare gli alberi ritenuti pericolanti o in cattivo stato, il 

Consigliere esprime il suo consenso per la richiesta fatta dal Collega Tuzzolino.  

Durante l’intervento del Cons. Ruggiero entrano alle ore 10:08 il V.P. Schiera ed alle ore 

10:09 il Cons. Buccola.  

Il Cons. Dentici – approva la Mozione del Collega Tuzzolino e lamenta l’inadeguatezza del 

settore competente, sia per il monitoraggio che per l’intervento di estirpazione degli alberi in cattivo 

stato. Come lui stesso ha avuto modo di osservare spesso non si esegue l’estirpazione definitiva delle 

piante ma, queste vengono decapitate lasciando le radici al loro posto, generando così una condizione 

di pericolo per i cittadini che transitano nei pressi.  

Il Cons. Lupo – ritiene utile la mozione, avendone lui stesso, presentato di simili per altre zone 

del territorio circoscrizionale e lamenta la negligenza dell’Amministrazione che si è sempre  



  1 disinteressata alla questione degli alberi, salvo intervenire a seguito di esposti o querele, da 

parte dei cittadini che hanno riportato dei danni legati allo stato delle piante in argomento.  

Il Presidente – accoglie positivamente la Mozione per la sicurezza dei cittadini. Aggiunge però 

che di recente l’Amministrazione ha mostrato maggiore attenzione al problema. Dopo gli aventi 

atmosferici dell’inverno scorso che hanno provocato il cedimento degli alberi già in cattivo   stato il 

Comune ha infatti disposto il monitoraggio di quelli posti lungo Corso Calatafimi e ne sono stati 

rimossi circa 40. Comunque l’opera di prevenzione deve essere costante sia a Villa Tasca che nel 

resto del territorio circoscrizionale, vanno rimosse le radici dai cercini di tutti gli alberi caduti o 

abbattuti dal settore competente.   

Alle ore 10:18, il Presidente mette in votazione la mozione e l’esito ottenuto è il seguente:  

Presenti  09  

Assenti   01 (Sinopoli)  

Favorevoli  09  

Astenuti  00   

Contrari  00  

La mozione è approvata all’unanimità dei presenti e votanti.  

Il Presidente – comunica ai Consiglieri che nella seduta di domani alle ore 09:30 - sarà presente 

in aula La Dott.ssa Margherita Amato, con la quale si discuterà della riorganizzazione del Personale 

degli Uffici, raccomanda quindi la massima puntualità.  

Il Cons. Lupo – Comunica che presso Via Aquino Molara altezza civico 66, si è verificata la 

fuoriuscita di liquami dall’asfalto, sono stati avvisati gli organi competenti e si è in attesa che venga 

eseguito un sopralluogo. Il Consigliere lamenta la mancata pulizia straordinaria del verde in Via Olio 

di Lino, che l’intervento non è stato completato dagli operai coinvolti. Comunica inoltre che, 

nonostante sabato 15/06/2019 i rifiuti ingombranti fossero stati ritirati, presso Via Li Bassi, nel giro 

di poche ore si è ricreata nuovamente una discarica, al momento sul posto è presente una pattuglia di 

VV.UU. per impedire che si continui a conferire rifiuti ingombranti.  

Durante l’intervento del Cons. Lupo, alle ore 10:20 escono il V.P. Schiera e i Consiglieri 

Buccola, Buonpasso, Dentici.  

Alle ore 10:25 - in assenza di altre comunicazioni, il Presidente chiude la seduta.  

              

         

   f.to Il Segretario   f.to  Il Presidente    

 Esperto Amministrativo  Silvio Moncada  

   Rosalba D’Antoni    

             

 Il presente atto è conforme nei contenuti all’originale, conservato agli atti di ufficio 
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